

Institut für Sozialmedizin, Arbeitsmedizin und Public Health (ISAP)
Institute of Social Medicine, Occupational Health and Public Health (ISAP)

Evaluation des Modellprojektes „Psychisch fit in der Grundschule“
Evaluation of the project “Mentally healthy in primary school”

Dr. Ines Conrad (Ines.Conrad@medizin.uni-leipzig.de), M.Sc. Psych. Maria Koschig, Prof. Dr. Steffi G. Riedel-Heller, MPH

Es wird von der WHO dringend empfohlen, spezielle präventive Maßnahmen für Heranwachsende zu implementieren. Ziel des Projektes soll es sein, einen ersten Entwurf eines Präventionsprogrammes für psychische Krisen im Primarbereich hinsichtlich Umsetzbarkeit zu prüfen und zu evaluieren. Hierzu wurden vier teilnehmende Lehrkräfte und eine Schulbegleiterin telefonisch, leitfadengestützt befragt; kurz- und mittelfristig. In der Befragung wurden neben soziodemografischen Angaben bisherige Erfahrungen mit psychischen Krisen von Grundschulern und schließlich die Bewertung des Programms „Psychisch fit in der Grundschule“ erfasst.

The WHO recommends the implementation of specialized preventive measures for adolescents. The aim of the study is to evaluate the first draft of a preventive programme for psychological crises in primary school. Guideline-based telephone interviews were conducted with four teachers and one educational assistant; short and medium term. In addition to socio-demographic information, the survey covered previous experiences with psychological crises of primary school children and the evaluation of the programme “Mentally Fit in Primary School”.

Weiterführung: nein

Laufzeit: 2019

Projektnummer: 971000-116